



Une nouvelle dynamique pour un quartier ANRU

(Colombes, France)

Côté cour, un plateau urbain, côté jardin, des espaces d'usage de proximité. À chacune de ces écritures sont associées deux qualités lumières différentes : le plateau est baigné de teintes de lumière blanche et rose par des grands mâts aiguilles, tandis que côté jardin, c'est une lumière blanche et douce diffusée par des candélabres piétonniers le long des allées et des jeux. Au nord, la

voie verte est accompagnée d'agrès. L'éclairage souligne chacun des plateaux de jeux.

Enfin, le quartier est scénographié par des projections sur certaines façades aveugles ainsi que quelques lignes de lumière signalant les différents tours.

maître d'ouvrage
Ville de Colombes
paysage
Atelier Jacqueline Osty
conception lumière
les éclaireurs

opération
16 500 000 € HT
surface
8,26 ha
livraison
2022